

はなび

5月29日（月）花火

きのう がつ にち はなび ひ
昨日、5月28日は、花火の日
でした。むかし ひと あつ
昔の人は暑くなると、
すず
涼しむために、かわ ちか
川の近くに
あつ
集まりました。そして川遊びをし
たり、ふね の
舟にのったりしたのだそう
です。とく ひと
特に人がたくさん集まった
すみだがわ
隅田川では、5月28日に
かわびら
「川開き」をしたのだそうです。



ひ
この日に、とくがわよしむね
徳川吉宗という将軍が、ひとびと びょうき
人々の病気をなくした
り、た もの
食べ物
がなくなったりしないことを祈って花火を上げた
という話 があります。ひとびと しあわ
人々の幸せのために、はなび
花火は
あ
上げられていたのです。

みな
さて、皆さんも花火を見たことがありますよね。はなび
花火はど
こから見ても、えん かたち
円の形
にきれいに見えます。不思議ですよね。
こうちょうせんせい
校長先生は、よこ み えん み
横から見たら円に見えないと、ずっと
おも
思っていました。はなび えん み
花火が円に見えるのは、見る場所がいいから
だ、うん よ
運が良かったと、ずっと思っていたのです。どうして、
どこから見ても円に見えるのか、いま
今でもよく分かりません。
みな
皆さんは、わ
分かれますか。 村越 新